

Heidelberg 31. X. 23.

Nachverarbeitung Ihrer Schrift!

Am vorherigen Briefe vom 26., für den ich verbindlich dankt, er-
wähne ich zu meinem großen Bedauern, daß Sie von dem Verlauf
der Tatsachen unzufrieden sind, und beide vollkommen Ihre
Ansicht über die Osterreicher, denen es ja gelgt viel besser
wollt als uns, bedauern aber eben so sehr, daß ich in Berlin
nicht unverwandt sein konnte. Manche Male ich auch nicht
geküßt; auf das Protokoll hin ich gespannt und wurde
jedes für dieses Vorurtheil leidbar mir. Hoffentlich
haben Sie indessen das Gedanken an einen Rücktritt aus
dem Vorort aufgegeben: was, um Gotteswillen, sollte
aus der Mgl. werden, wenn Sie ihn aufstellen? Es ist
doch wirklich niemand in Berlin, der Sie ersetzen
könnte, vorhanden!

Fazitlich ist nun endlich die Cormar-Einführung
mir in letzter Konkurrenz von Ihnen zugezogen und
heute mit Impressionen an Rücken abgeschildert,
so daß dieser Raum, seien Durch 1916 begonnen hat!,
endlich zum Abschluß gekommen ist. Da eine große